

LA CAISSE AU COEUR DE VOTRE QUARTIER !



Association sportive et communautaire du Centre-Sud

Projet: Campagne de financement 2017



De gauche à droite: M. José Rebelo, directeur général de l'Association sportive et communautaire du Centre-Sud, et M. François Ariel, directeur général de la Caisse Desjardins du Quartier-Latin de Montréal.

L'Association sportive et communautaire du Centre-Sud rejoint et supporte la communauté du quartier Centre-Sud de Montréal et des environs dans son ensemble par le biais d'activités communautaires, sportives, culturelles, récréatives, éducatives et environnementales. Elle offre, entre autres, des ateliers de psychomotricité et éveil musical pour les enfants des CPE et des maternelles 4 et 5 ans pour augmenter la maturité scolaire. L'ASCCS offre aussi des programmes de concentration sportive dans les écoles en hockey, soccer et natation avec les six écoles du quartier, ainsi que concentration arts à l'école Pierre-Dupuy.

Total de 118 500 \$ remis au 30 juin 2017



Desjardins
Caisse du Quartier-Latin
de Montréal